

En reunión con la jefa nacional de la División de Atención Primaria de Salud

Municipalidad de Chiguayante solicita al Minsal ampliar convenios de salud

Se pidió en la cita que se dé prioridad al proyecto de reposición del Cesfam Chiguayante. También se expuso la importancia de contar con un Centro de Salud Mental.



La reunión se realizó en la división en Santiago.

La necesidad de ampliar convenios de salud y trabajar en temas de infraestructura, fueron algunos de los temas que la directora de Salud Municipal de Chiguayante, Andrea Quiero, conversó con la jefa nacional de la División de Atención Primaria de Salud del Ministerio de Salud, María Soledad Martínez.

En la cita, Quiero enfatizó en la importancia de contar con nuevos recursos para dar cobertura post entrega del Cesfam Valle la Piedra, y, además, solicitó que se otorgue prioridad al proyecto de reposición del Cesfam Chiguayante que actual-

mente cuenta con su respectivo diseño arquitectónico.

La autoridad de salud comunal insistió en la importancia de contar con un Centro de Salud Mental (Cosam) para la comuna a fin de brindar atención de salud mental especializada a los usuarios que lo requieran y transformar el SAR Chigua-

yante en un servicio de urgencias avanzado, de acuerdo con las orientaciones técnicas ministeriales.

Dentro de los temas abordados en la reunión que se efectuó en dependencias de la División de Atención Primaria (Divap) en Santiago, también se planteó la necesidad de am-

pliar los convenios de salud existentes en la comuna con la finalidad de ampliar la cobertura en las atenciones médicas, kinesiológicas, farmacológicas, odontológicas y de salud intercultural para los vecinos de la comuna.

Además, se solicitó también la pronta implementación del proyecto "Mi consultorio se pone a punto" que se adjudicó el Cesfam La Leonera en 2020, con el propósito de contribuir a mejorar las condiciones de infraestructura y equipamiento al interior del recinto asistencial.

Parte de las prioridades está en poder avanzar en el proyecto "Mi consultorio se pone a punto" del Cesfam La Leonera.